Última actualización: Jueves, 02 Diciembre 2021 09:59

Visto: 266



Bayamo: Integrantes del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas acompañados por bisoños destacados del país recorren hoy entidades de interés sociales y económicas de la provincia Granma.

La visita inició con la tradicional ceremonia de las banderas en la Plaza de la Revolución de Bayamo, presidida por Federico Hernández Hernández, Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia, y Aylín Álvarez García, Primera Secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas en Cuba, donde se recordó el 65 aniversario del Desembarco del Granma y la Creación de las Fuerzas Armadas Revolucionarias este dos de diciembre.

Luego de la colocación de ofrendas florales frente a los bustos de los patricios bayameses Carlos Manuel de Céspedes y Perucho Figueredo, se escucharon las palabras de Aldo Daniel Naranjo Tamayo, Presidente de la Unión de Historiadores de Cuba en Granma, quien detalló que Granma posee en su historia figuras y sucesos que pautan sentimiento de rebeldía del pueblo cubano.

Al concluir esa ceremonia se inició el recorrido por los Laboratorios de Líquidos Orales MEDILIP, las Empresas de Productos Lácteos y Cárnica, la escuela Álvaro Morales y la Emisora Provincial Radio Bayamo.

Última actualización: Jueves, 02 Diciembre 2021 09:59

Visto: 266

En los Laboratorio de Medicamentos de Líquidos Orales la Primera Secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas Aylín Álvarez García conoció sobre la destacada labor de los jóvenes trabajadores del centro donde sobresale su desempeño en las investigaciones devenidas del buen funcionamiento de sus Brigadas Técnicas Juveniles y su Comité de Base.

En el recorrido por instalaciones de la Empresa Cárnica de Granma la comitiva de jóvenes liderada por Dilberto González García, miembro del buró nacional de la UJC, conocieron sobre el proceso productivo, debilidades, planes futuros y potencialidades de la entidad.

Allí se destacó el quehacer del movimiento de aniristas e innovadores quienes dan mantenimiento a los equipos de la empresa con más 15 años de explotación.

Roger Diego Fernández Bodaño, director de la Empresa Cárnica, explicó el funcionamiento de la tienda virtual Vallerojo, que hasta la fecha ha ingresado más de 238 mil pesos en Moneda Libremente Convertible, presupuesto necesario en el desarrollo y autofinanciamiento de la entidad.

Los jóvenes apreciaron el proceso industrial de esa empresa y Fernández Bodaño les anunció que trabaja para comercializar insumos en Moneda Nacional a través de las bondades del comercio electrónico.

Añadió que de conjunto con Xetid montaron la plataforma para la venta en línea a través de la aplicación Enzona y esperan por la autorización de la venta minorista de la entidad.

En la ocasión fueron reconocidos Cinco trabajadores de la Empresa con la Condición Jóvenes por la Vida y bisoños destacados en la innovación pertenecientes a la Brigada Técnica Juvenil.

Por su parte el grupo que visita la Empresa Provincial de Productos Lácteos, dirigidos por Lisara Corona Olivero, segunda secretaria del Comité Nacional de la UJC, intercambió con trabajadores y directivos de la citada entidad. Última actualización: Jueves, 02 Diciembre 2021 09:59

Visto: 266

El encuentro estuvo marcado por el reconocimiento a diez jóvenes de la referida Empresa Láctea que distinguen por su desempeño en el aporte inventivo y productivo, rasgos esenciales para el progreso económico que precisa el país.

La comitiva de jóvenes que visita hoy varias entidades de la provincia continúa su programa con la participación en la reedición del desembarco del Yate Granma por las Coloradas y la participación en todas las actividades diseñadas para conmemorar el hecho histórico y los cinco años del descanso en el Parque museo Ñico López de los restos de Fidel Castro. (por Meyli Ibis Alarcón Argote, Zuleidis Gutiérres Quiala, Yadilis Brizuela Arias e Iliana Cutiño Ambrioso / periodistas de CMKX Radio Bayamo).

Por: Radio Bayamo